

# UEL: la compétitivité sur internet

**Luxembourg.** Même si le Luxembourg a renoué avec la croissance économique (+4,8 % en 2015), il doit encore réaliser des progrès, a rappelé l'Union des entreprises luxembourgeoises, hier matin à l'occasion de la présentation de son nouveau site internet pour parler de compétitivité. D'après le World Economic Forum, le Luxembourg occupe la 20<sup>e</sup> position sur 138, mais est devancé par 8 pays de l'Union européenne. Les perspectives de croissance mondiale revues à la baisse, l'impact du Brexit, l'évolution des prix du pétrole et les tensions géopolitiques font que le contexte international reste incertain. Certains défis doivent être surmontés, notamment la réduction du nombre de chômeurs ou encore, l'amélioration de la compétitivité-coût, en liant l'évolution des salaires à celle de la productivité. A ne pas oublier l'importance d'un système éducatif performant. C.